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В статье описаны типичные виды исходных и первоначальных следственных ситуаций, возникающих в ходе расследования сексу-
альных преступлений, совершаемых с использованием информационно-телекоммуникационных сетей, их варианты, а также пути раз-
решения. Предложены криминалистические рекомендации по задержанию с поличным лиц, совершающих данные деяния. Обоснован 
вывод о необходимости разработки в рамках криминалистической ситуатологии максимально структурированных или многовариант-
ных типичных следственных ситуаций.
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The article describes common types of the starting and initial investigative situations arising in the course of the investigation of sexual 
crimes committed with the use of information and telecommunication networks, their options, and the ways of solving them. Criminalistic 
recommendations have been proposed for the detention of the persons caught in the act of committing these crimes. The conclusion is 
substantiated that it is necessary to develop the most structured or multivariate typical investigative situations within the forensic context. 
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